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2016（平成 28）年度 第 9 回経済学部教授会議事録  

 

日時：2017（平成 29）年 1 月 13 日（金）14:50～15:50 

場所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：37 名（定足数 19 名）  

出席者：36 名（定足数充足） 

欠席者：1 名 

議 長：岡村宗二（経済学部長） 

 

議  案 

１. 教務委員会の報告に関する件  

教務委員会委員長から、①シラバス・チェック、②ゼミ募集、③科目編成、④高大連携科目につ

いて、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

２. 2017（平成 29）年度専任教員人事計画（案）に関する件  

現代経済学科主任から、同専任教員人事計画（案）について、提案および説明があり、審議の

結果、これが承認された。 

３. 2017（平成 29）年度非常勤講師契約更新に関する件  

議長から、同非常勤講師契約更新および退職について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

これが承認された。 

４. 次期経済研究所所長の推薦に関する件  

経済研究所所長から、次期経済研究所所長の推薦について、報告があり、審議の結果、これが

承認された。 

５. 学生の再入学（現代経済学科）に関する件  

現代経済学科主任から、学生の再入学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これ

が承認された。 

６. 学籍異動に関する件  

経済学部事務室事務長から、学籍異動について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これ

が承認された。 

７. 兼職の承認に関する件  

議長から、兼職について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。 

８. 大東文化大学学則第 46 条に基づく学長賞候補者の推薦に関する件  

議長から、同候補者の推薦について、資料に基づき説明があり、候補者があれば、推薦してほし

い旨の依頼があった。 

９. 2016（平成 28）年度青桐賞候補者の推薦に関する件  

議長から、同候補者の推薦について、資料に基づき説明があり、候補者があれば、推薦してほし

い旨の依頼があった。 
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報 告 承 認 事 項 

１. 2017（平成 29）年度入学試験（自己推薦後期・スポーツ推薦前期）の合否判定に関する件  

社会経済学科主任および現代経済学科主任から、同合否判定について、資料に基づき報告が

あり、これが承認された。 

２. 2016(平成 28)年度海外出張者の申込に関する件  

議長から、同海外出張者の申込について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

３. 学生の派遣に関する件  

議長から、学生の派遣について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

４. 経済研究所からの報告承認に関する件  

経済研究所長から、経済研究所規程及び取扱要領について、資料に基づき説明があり、これが

承認された。 

５. 指定寄付（経済学部奨学基金）に関する件  

議長から、指定寄付（経済学部奨学基金）について、資料に基づき報告および説明があり、これ

が承認された。 

 

報 告 事 項 

１. 東松山キャンパス運営委員会の報告について 

東松山担当主任から、①「3 つのポリシーブラッシュアップセミナー」参加者選出、②東松山キャ

ンパス内の各種工事、③朝ごはんプロジェクト（11、12 月）の利用状況について、資料に基づき報

告があった。 

２. 2017（平成 29）年度大東文化大学入学式実施計画について 

議長から、同実施計画について、資料に基づき報告があった。 

３ . 責任授業回数に満たない専任教員又は特任教員に対する給与減額措置に関する基準等につ

いて 

議長から、同給与減額措置に関する基準等について、資料に基づき、説明があった。  

４. 全学プロジェクト事業（学長提案事業）の決定について 

議長から、同事業（学長提案事業）の決定について、資料に基づき報告があった。  

５. FD委員会からの報告について 

議長から、①2016（平成 27）年度「学生による授業評価アンケート」結果分析の提出、②2016

（平成 28）年度各学部・学科による FD 活動報告書の提出について、資料に基づき報告があり、

FD 委員会委員長に報告書作成の依頼があった。 

６. 学生支援センターからの報告について 

議長から、①学園規則の読み替え措置、②2016（平成 28）年度退学者・除籍者数について、資

料に基づき報告があった。 

７. 国際交流センターからの報告について 

議長から、①北京事務所の閉所および 2017（平成 29）年度以降の運営、②奨学金留学生派

遣枠の調整結果について、資料に基づき説明があった。 

８. 教職課程センターからの報告について 

議長から、教職課程再認定に関する説明会について、資料に基づき説明があった。  
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９. ３つのポリシーブラッシュアップセミナーおよびカリキュラムマップ作成セミナーについて  

議長から、同セミナー開催について、資料に基づき説明があり、参加者 5 名について提案があっ

た。 

10. 経済学部懇親会の開催について 

経済学部懇親会幹事から、同懇親会の開催について、資料に基づき報告があった。  

11. その他  

現代経済学科教員より、インターンシップ参加のため授業中試験が受けられなかった学生の追

試験の受験可否について、学部事務室より説明してほしい旨の依頼があった。依頼を受けて、追

試験の対象となるケースについて説明があった。 

以上  

 


